



selbstvertretung@lhv.or.at - 05523 506 10053

Selbstvertretung Info-Blatt

Ausgabe 9 / August - 2019

Martin Habacher - Der Film mit anschließender Podiumsdiskussion



Am 21.03.2019 zeigte man einen Film von Martin Habacher, der leider nicht mehr persönlich anwesend sein konnte, da er leider verstorben ist. Martin war Rollstuhlfahrer und hat sich sehr für Inklusion und Barrierefreiheit eingesetzt. Er hat viele Video-Filme auf Youtube gemacht.



Nach dem Film von Martin Habacher gab es dann noch Gespräche über verschiedene Themen:

Sabrina Nitz: Persönliche Assistenz

Klaus Brunner: Barrierefreiheit - sei es bauliche aber auch Barrieren in den Köpfen.

Friedrich Gföllner: Über den Film, den er in den 90er Jahren mit Martin Habacher gemacht hat.



Mensch zuerst hat 27.04.2019 einen Selbstvertretertag veranstaltet

Mensch Zuerst hat am 27.04.2019 einen Selbstvertretertag am Garnmarkt in Götzis veranstaltet. Bei der Veranstaltung waren auch Selbstvertreter und andere Menschen mit Behinderungen dabei: von der Lebenshilfe, Caritas, Persönliche Assistenz usw. Es waren aber auch Politiker anwesend, es war ein gelungener Tag.



Haben wir Landhaus in Bregenz die Forderungen „Gehalt statt Taschengeld“ überreicht am 03.05.2019

Am Tag der Inklusion hat die Lebenshilfe Vorarlberg ein spezielles Thema ausgearbeitet. Auch die anderen Lebenshilfen aus den anderen Bundesländern haben sich schon länger mit dem Thema „Lohn statt Taschengeld“ auseinandergesetzt: Klaus und Siegfried waren im Landhaus in Bregenz und haben die Forderungen an Landtagsvizepräsidentin, Martina Rüscher überreicht, jetzt dürfen wir nur hoffen, dass sich da wirklich was ändert.



Das 3. „Fest der Inklusion“ am 03.05.2019
- ein paar Einblicke



Das 3. „Fest der Inklusion“ am 03.05.2019 Ein paar Einblicke



Tanzhaus Hohenems

Blind Foundation



Notausgang